

子どもたちのための教育振興事業 ～研究助成事業～

平成28年度 学校研究助成校が決定!

222校・園に助成しました(1校10万円)



千葉教弘では、毎年、県内において有益な教育活動を行い顕著な実績を挙げている小・中・高・特別支援学校に助成しています。

今年度は、新たに幼稚園(こども園を含む)5園に助成いたしました。教育活動の一層の充実のためにご活用ください。

◀我孫子市立湖北台中学校への助成金贈呈

本年度の助成金を活用した取り組みを紹介します

野田市立 柳沢小学校

「講師を招いて心に残る授業」



野田市立柳沢小学校
阿部 雅彦 校長

助成金の使い方として、形になるものも良いとは思いましたが、「インプロ」(即興表現)を利用した授業に活用させていただきます。以前に実施しましたが、この授業を通して子どもたちが「にこやか」になりました。

また、先生と児童とのコミュニケーションが円滑になりました。さらに、学級づくり・学校づくりにも大変役立ちました。このような授業をまた実施できるのは、教弘の助成事業のおかげです。この度は大変ありがとうございました。



「インプロ」を取り入れた授業風景

千葉市立 都賀の台小学校

「学習意欲を高める授業支援教材」



千葉市立都賀の台小学校
升川 光博 校長

道徳を広くとらえ、いろいろな教科・場面で子どもたちの気持ちを動かす授業を展開するために、「文教用DVカメラ」の購入を検討しています。机間指導中みつけた模範解答や児童を集めての実験や小さな資料などを、即時に大画面に表示し、共有できるため、子どもたちの学習意欲の向上や効率の良い学習環境づくりに役立てたいと思います。教弘の研究助成事業の支援は、教育現場にとって助けとなります。

助成していただいたことに感謝いたします。



文教用DVカメラ

本体にライブ伝送機能搭載。撮影中の映像や録画した映像を教室のテレビや電子黒板・プロジェクターへWi-Fi接続で伝送し映すことができる。

紹介は一部ですが、研究助成事業はいろいろな教育活動のお役に立っております。たくさんの期待に応えるべく、これからも事業活動を充実させてまいります。

平成28年度 学校助成金交付校 222校・園

◆特別支援学校◆

市町村	所属名
千葉県立	袖ヶ浦特別支援学校
	千葉特別支援学校
	矢切特別支援学校
	柏特別支援学校
	特別支援学校流山高等学園
	富里特別支援学校
	飯高特別支援学校
	大網白里特別支援学校

◆高等学校◆

市町村	所属名
千葉県立	若松高等学校
	泉高等学校
	柏井高等学校
	八千代西高等学校
	船橋古和釜高等学校
	市川南高等学校
	松戸馬橋高等学校
	柏中央高等学校
	清水高等学校
	八街高等学校
	銚子商業高等学校
	旭農業高等学校
	東総工業高等学校
	館山総合高等学校
	君津高等学校
	市原緑高等学校
	市原八幡高等学校

◆小・中学校◆

市町村	所属名
千葉市立	加曾利中学校
	末広中学校
	葛城中学校
	轟町中学校
	白井中学校
	千城台南中学校
	緑が丘中学校
	稲浜中学校
	蘇我小学校
	坂月小学校
	花園小学校
	鶴沢小学校
	川戸小学校
	小倉小学校
	あやめ台小学校
	花見川第一小学校
	花見川第二小学校
	宮野木小学校
	北貝塚小学校
	高洲第四小学校
	稲浜小学校
	みつわ台北小学校
	都賀の台小学校
	養護学校
市川市立	第四中学校
	第八中学校
	下貝塚中学校
	大洲中学校
	大柏小学校
	行徳小学校
市川市立	南行徳小学校
	宮久保小学校
	新浜小学校
	新浜小学校

市町村	所属名
船橋市立	海神中学校
	旭中学校
	前原中学校
	芝山中学校
	三田中学校
	大六中学校
	船橋小学校
	市場小学校
	法典東小学校
	行田東小学校
習志野市立	七林小学校
	薬円台小学校
	習志野台第二小学校
	第二中学校
八千代市立	実花小学校
	谷津南小学校
	大和田中学校
	八千代台西中学校
浦安市立	萱田南小学校
	みどりが丘小学校
	高洲中学校
	高洲小学校
松戸市立	明海南小学校
	高洲北小学校
	第五中学校
	六実中学校
	根木内中学校
	旭町中学校
	小金北中学校
	矢切小学校
	馬橋小学校
	小金北小学校
柿ノ木台小学校	
野田市立	河原塚小学校
	牧野原小学校
	第一中学校
	第二中学校
	柳沢小学校
	岩木小学校
柏市立	二川小学校
	柏第五中学校
	逆井中学校
	柏第三小学校
	柏第五小学校
	柏第八小学校
	酒井根小学校
	酒井根東小学校
	柏の葉小学校
	おおたかの森中学校
流山市立	流山小学校
	向小金小学校
	西初石小学校
	おおたかの森小学校
我孫子市立	湖北台中学校
	我孫子第一小学校
	湖北台西小学校
	根戸小学校
鎌ヶ谷市立	鎌ヶ谷中学校
	鎌ヶ谷小学校
中部小学校	

市町村	所属名
銚子市立	第五中学校
	第六中学校
	飯沼小学校
成田市立	高神小学校
	三里塚小学校
	神宮寺小学校
	津富浦小学校
佐倉市立	公津の杜小学校
	上志津中学校
旭市立	井野小学校
	第二中学校
八街市立	飯岡中学校
	八街東小学校
印西市立	八街北小学校
	印西中学校
	木下小学校
	大森小学校
	船穂小学校
	内野小学校
	滝野小学校
牧の原小学校	
白井市立	白井中学校
	白井第三小学校
	池の上小学校
富里市立	富里小学校
	富里第一小学校
	富里南小学校
匝瑳市立	八日市場第一中学校
	平和小学校
	栄小学校
香取市立	佐原中学校
	新島中学校
	津宮小学校
	小見川北小学校
酒々井町立	八都第二小学校
	大室台小学校
	神崎中学校
	久賀小学校
神崎町立	神代小学校
	神代小学校
多古町立	富士見中学校
	南中学校
	南中学校
東庄町立	茂原小学校
	西小学校
	萩原小学校
茂原市立	日吉台小学校
	北中学校
東金市立	興津中学校
	勝浦小学校
	勝浦小学校
勝浦市立	大富小学校
	緑海小学校
	山武北小学校
山武市立	山武北小学校
	中川小学校
	大原小学校
	東海小学校
いすみ市立	中根小学校
	太東小学校
	太東小学校
大網白里市立	白里中学校
	増穂小学校
横芝光町立	横芝中学校
	東陽小学校
	横芝小学校

市町村	所属名	
一宮町立	一宮小学校	
	睦沢町立	土睦小学校
	睦沢町立	八積小学校
長生村立	白子町立	南白亀小学校
	白子町立	南白亀小学校
館山市立	那古小学校	
	館山市立	豊房小学校
	館山市立	九重小学校
木更津市立	木更津第三中学校	
	富来田中学校	
	岩根西中学校	
	祇園小学校	
	波岡小学校	
	金田小学校	
馬来田小学校		
市原市立	南総中学校	
	国分寺台中学校	
	双葉中学校	
	有秋東小学校	
	市西小学校	
	市東第一小学校	
	明神小学校	
	青葉台小学校	
	水の江小学校	
	ちはら台桜小学校	
江見小学校		
鴨川市立	長狭小学校	
	小湊小学校	
君津市立	君津中学校	
	南子安小学校	
富津市立	中小学校	
	佐貫小学校	
袖ヶ浦市立	天神山小学校	
	長浦中学校	
南房総市立	長浦小学校	
	蔵波小学校	
南房総市立	富山中学校	
	白浜中学校	
和田小学校	和田小学校	

◆幼稚園・こども園◆

市町村	所属名
市川市立	新浜幼稚園
浦安市立	見明川幼稚園
多古町立	多古こども園
山武市立	むつみのおか幼稚園
館山市立	館山幼稚園



公益財団法人日本教育公務員弘済会（略称 日教弘）の教育振興事業（奨学事業、教育研究助成事業、教育文化事業）及び福祉事業は、教弘保険の契約者配当金により運営されており、日本の教育界に貢献しています。

ライフプラン・ コンサルタント(LC)の 学校訪問

◆ 第 2 回 ◆

今回訪問した学校
市原
加茂学園



学校データ
(平成28年7月1日現在)
〒290-0541
市原市平野123
教職員数: 39
学級数: 12
生徒数: 212名

～みんなが家族!一貫校で夢のある教育を!～

学校訪問シリーズ第2回目は、ジブラルタ生命木更津第一営業所の斎藤純LCとともに、市原市にある小中一貫教育校の加茂学園へ取材に行ってきました。市原市内初の一貫校とは一体どのような学校なのか、相川光夫校長先生との対談の様子を、斎藤LCが報告します!

相川光夫校長先生へのインタビュー

(このインタビューは平成28年7月26日に行われたものです。)

LC 校長先生こんにちは。今日も暑いですね。

来るときに駐車場のところで野球部の生徒が「こんにちは!」って元気よく挨拶してくれましたよ。本当に子どもたちも先生方も、みんないつも仲良く接してくださいませ。



▲インタビュー時の様子

キャッチフレーズは「オール加茂で」

校長 この学校の自慢として、子どもたち同士、そして教員同士の仲が良いということがあげられます。

特に子どもたちは明るく素直で、掃除もみんな一緒にやっているんですよ。中学生が小学1年生を丁寧に教えているなど、すごく面倒見が良いです。また保護者や地域の方が、本当に学校のことを大切にくださっており、まさに「オール加茂」なんですよ。

LC 小学生と中学生が、普段から一緒に過ごすってなかなかないですね。

校長 最近は核家族っていわれていて兄弟が少ない中で、なかなか中学生が小学1年生と掃除するという場面はないと思うし、中学生も1・2年生のお手本にならなければいけないと思うと、一生懸命やるんですよ。

LC 家族のような感じなんですね。

校長 そうですね。本校では中学校籍の先生が1年生に音楽を教えたり、英語活動を1年生から行っています。もう全校中の生徒の名前と顔を全部の先生が知っていますし、幼いときから面倒を見るというのも一貫校ならではのですね。この学校は、1～4年生を前期、5～7年生を中期、8・9年生を後期とブロックで分けています。呼び方も「9年生」と呼んでいるんですよ。

LC 小学生と中学生が混ざるのでいろいろと大変な面もあるのではないですか?

体育祭も集会も みんな一緒に…

校長 学校行事や集会の時などは、小学1年生から中学3年生までいるので、話し方には工夫をしています。

LC どういうお話をされているのですか?

校長 ひとつは具体物を出して1年生に興味を引くようにしています。できるだけ短めに、だからあまり事細かには話しません。小学生は第一印象で興味を持ってくれるだろうし、中学生はその裏側に隠れているモノを考えてもらいたいというように、意図的に話をしています。



▲ラグビーボール

LC すごく工夫されているんですね。

校長 ちなみに集会で話をした時に使った具体物は、飾ってあるんですよ。

LC あ!職員室前に飾ってありましたね!何かとっていましたけど、そういうことだったんですね。

校長 そうだ、斎藤さん、今日は特別にこの学校で一番見晴らしが良い「ふれあいルーム」をご案内しますよ。3階にどうぞ。



▲「ふれあいルーム」からの見晴らし

LC こんな見晴らしが良いところがあるんですね。この素敵な学校と、教職員の皆さんにライフプランという形で少しでもお手伝いをしていきたいと思います。本日は素敵な時間をありがとうございました。

お忙しい毎日を送られている皆さんが安心してお仕事ができるよう、頑張ってお参りますので、今後ともよろしくお願い致します。



▲斎藤 純 LC

耳より
情報

CHIBAKYOKO



“千葉教弘ホームページ”を
新たに開設します!!

*****ますます便利になります*****

現在、千葉教弘では独自のホームページの開設に向けて、準備を進めています。独自のホームページを開設することにより、より早く、より多くの情報を皆様にお届けすることができるようになります。

「新着情報」「事業案内」「申請書・その他ダウンロード」さらに「広報誌きょうこう千葉のバックナンバー」など、幅広くご利用いただけます。

もちろん、“笑顔のあいみィ”も登場しますので、楽しみにしてください。

HOME PAGE

2017.1月 OPEN (予定)



便利な“笑顔のあいみィ”
オリジナルグッズプレゼント中!!

いま、千葉教弘の団体扱自動車保険に、新たにご加入いただいた方に
千葉教弘オリジナルペンケースをプレゼント申!!
この機会に 大変オトクな団体扱自動車保険を検討してみませんか?



オリジナル
ペンケース



平成29年3月末まで



- 千葉県の教職員専用の自動車保険があるなんて知らない
- 自動車保険は最初に入った時のままになっている
- 自動車保険なんてどこも変わらないと思っている
- 家族で複数台自動車を所有している



いくつ
あてはまりますか?
チェックして
みましょう!

どれかひとつでもあてはまったら 一度お見積りしてみることを強くおすすめします!お気軽にお問合せください!!



お問合せ先 千葉教弘 損害保険係
TEL:0120-10-8851 FAX:0120-70-8851
Email:info@chibakyoko.co.jp